

## Bei der VR-Bank eine Reise gewonnen

Eichendorf. (red) Eine Reise im Wert von 2500 Euro hat kürzlich



Luise Eckl aus Eichendorf gewonnen. Sie zeigte sich sehr erfreut, dass sie „nach all den Jahren doch noch einmal eines der großen Lose ziehen durfte.“ Sie sagte, sie habe Ihre Gewinnsparlose, seitdem es diese bei der VR-Bank gibt. Von dieser haben der Geschäftsstellenleiter, Helmut Strasser, und Finanzberaterin Celina Stein den Reisegutschein an Luise Eckl überreicht. Eckl sagte, sie werde den Gewinn an Ihre Verwandtschaft verschenken. Mit jedem Los werden Spenden für regionale Vereine ermöglicht, wie zum Beispiel über das Crowdfunding „Viele schaffen mehr“. – Bild: Helmut Strasser (v.l.) mit der Gewinnerin Luise Eckl und Celina Stein bei der Übergabe des Gewinns.

Foto: Lisa Steblev/VR-Bank